

TROILUS NOMME LE DIRIGEANT MINIER ROB DOYLE À TITRE DE CONSEILLER STRATÉGIQUE EN VUE DE LA PHASE DE CONSTRUCTION

Montréal (Québec), le 9 juillet 2025 – Troilus Gold Corp. (« Troilus » ou la « Société ») (TSX: TLG; OTCQX: CHXMF; FSE: CM5R) a le plaisir d'annoncer la nomination de M. Rob Doyle à titre de conseiller stratégique auprès du chef de la direction et président du conseil d'administration, à compter du 1er août 2025. Dirigeant très respecté du secteur minier mondial, M. Doyle offrira des conseils stratégiques, financiers et opérationnels alors que le projet de cuivre-or Troilus progresse vers sa phase de construction et une production à long terme.

M. Doyle cumule plus de 25 ans d'expérience en finance minière internationale, en stratégie d'entreprise et en développement de projets. Il est particulièrement reconnu pour son rôle de dirigeant et de chef des finances de longue date chez Pan American Silver Corp. où, au cours de ses 18 années de mandat, il a contribué à faire croître l'entreprise, depuis sa création jusqu'à devenir un producteur de plusieurs milliards de dollars, en construisant plusieurs mines et en menant à bien de nombreuses transactions de fusions et acquisitions à grande échelle. Plus récemment, il a occupé le poste de chef des finances de SilverCrest Metals Inc., acquise par Coeur Mining dans le cadre d'une transaction de 1,7 milliard de dollars conclue plus tôt cette année. Au début de sa carrière, il a également été vice-président principal, Finance minière et commercialisation des métaux, chez Standard Bank, où il a structuré des financements et conseillé des sociétés minières à travers les Amériques.

À titre de conseiller, M. Doyle travaillera en étroite collaboration avec les équipes de direction et de finances de la Société afin de soutenir la préparation opérationnelle, de renforcer les contrôles internes et d'appuyer une stratégie financière disciplinée, alors que Troilus entre dans sa prochaine phase de croissance. Son mandat comprend un soutien stratégique en matière de gouvernance financière, de financement de projet, de gestion des risques et d'optimisation des systèmes – le tout visant à bien positionner la Société pour la construction et les étapes ultérieures.

Justin Reid, chef de la direction de Troilus Gold, a déclaré : « *L'expérience de Rob parle d'elle-même : il a dirigé certains des projets de construction et de financement de mines les plus réussis de notre secteur, et sa perspective sera inestimable alors que nous finalisons nos plans de développement et nous préparons à passer à l'exécution. Sa présence au sein de notre équipe renforce notre capacité interne et accroît notre rigueur stratégique, alors que nous visons à bâtir l'un des prochains grands producteurs canadiens de cuivre et d'or. Nous sommes ravis de l'accueillir à ce moment déterminant.* »

M. Doyle siège actuellement à titre de membre de conseils d'administration et président de comités d'audit de plusieurs sociétés minières inscrites aux bourses TSX et NYSE. Il a été nommé chef des finances de l'année (grande société ouverte) en Colombie-Britannique par *Business in Vancouver* en 2019. Il est titulaire d'un B.Bus.Sc en finance de l'Université du Cap, est comptable agréé (Afrique du Sud), analyste financier agréé (CFA), et détient le titre IAS.A de l'Institut des administrateurs de sociétés.

Troilus fait progresser l'un des plus importants projets de cuivre et d'or non développés au Canada, au Québec. Avec une étude de faisabilité complétée en 2024 et une étude d'impact environnemental et social déposée le mois dernier, la Société vise une décision de construction en 2026. Des étapes clés du financement de projet progressent en parallèle, incluant une entente indicative d'approvisionnement avec Aurubis, une fonderie européenne de premier plan, dans le cadre d'un processus structuré de financement dirigé par un syndicat d'institutions financières internationales (voir les communiqués de presse des [13 mars 2025](#) et [18 juin 2025](#)).

À propos de Troilus Gold Corp.

Troilus Gold Corp. est une société minière canadienne en phase de développement qui se concentre sur l'avancement systématique de l'ancienne mine d'or et de cuivre Troilus vers la production. Troilus se situe dans les territoires miniers de premier rang du Québec, au Canada, où elle possède un vaste territoire de 435 km² dans la ceinture de roches vertes de Frotet-Evans. Une étude de faisabilité terminée en mai 2024 appuie une exploitation minière à ciel ouvert de grande envergure, d'une durée de 22 ans et d'une capacité de 50 000 t/j, ce qui en fait un projet phare en Amérique du Nord.

Pour plus de renseignements :

Caroline Arsenault

Vice-présidente, communications de l'entreprise

+1 (647) 407-7123

info@troilusgold.com

Mise en garde relative aux énoncés prospectifs et à l'information prospective

Le présent communiqué contient des « énoncés prospectifs » au sens de la législation canadienne applicable en matière de valeurs mobilières. Les énoncés prospectifs comprennent, sans s'y limiter, des déclarations concernant l'incidence de la nomination sur la Société; la probabilité que la Société puisse conclure une entente définitive d'approvisionnement selon les modalités et le calendrier indiqués, ou qu'elle puisse le faire tout court; la probabilité que des engagements de financement contraignants suivent selon le calendrier prévu, ou qu'ils surviennent; la probabilité que des agences de crédit à l'exportation (ACE) fournissent un financement et des garanties; l'avancement vers un financement complet de la construction; la capacité attendue des plans de développement du projet de cuivre-or Troilus à faire progresser le projet vers la construction; l'incidence de la vérification diligente sur la structuration d'un financement par emprunt définitif; la probabilité de structurer un financement par emprunt définitif avec clôture financière dans les délais annoncés, ou qu'il soit structuré tout court; la structuration, l'identification et la mobilisation de participants potentiels au financement; les plans de développement; les possibilités d'accroître l'envergure du projet; le projet devenant une pierre angulaire de l'industrie minière en Amérique du Nord; ainsi que le potentiel de développement du projet et son échéancier. De façon générale, les énoncés prospectifs se reconnaissent à l'utilisation de termes comme « planifie », « s'attend à » ou « ne s'attend pas à », « est prévu », « budget », « prévu à l'horaire », « estime », « projette », « entend », « continue », « anticipe » ou « ne prévoit pas », ou encore à l'emploi de formulations indiquant que certaines actions, certains événements ou certains résultats « peuvent », « pourraient », « devraient », « seront », « seront pris », « surviendront » ou « seront réalisés ». Les énoncés prospectifs sont fondés sur certaines hypothèses et sur d'autres faits importants qui, s'ils s'avéraient inexacts, pourraient faire en sorte que les résultats réels, le rendement ou les réalisations de Troilus diffèrent considérablement de ceux exprimés ou sous-entendus dans ces énoncés. Ces déclarations et informations sont fondées sur

de nombreuses hypothèses concernant les stratégies commerciales actuelles et futures ainsi que sur le contexte dans lequel Troilus exercera ses activités à l'avenir. Certains facteurs importants pouvant faire en sorte que les résultats, le rendement ou les réalisations réels diffèrent considérablement de ceux exprimés dans les énoncés prospectifs comprennent notamment, sans s'y limiter : les fluctuations des devises; la conjoncture économique mondiale; la dilution des actions; la volatilité du cours des actions; la concurrence. Les énoncés prospectifs sont soumis à des risques connus et inconnus, à des incertitudes et à d'autres facteurs importants qui peuvent faire en sorte que les résultats réels, le niveau d'activité, le rendement ou les réalisations de Troilus diffèrent de façon importante de ceux exprimés ou sous-entendus par ces énoncés prospectifs, notamment, sans s'y limiter : l'absence de garantie que les programmes d'exploration mèneront à une expansion des ressources minérales; les incertitudes et risques inhérents aux estimations des ressources et réserves minérales; le fort degré d'incertitude associé aux études de faisabilité et autres études minières ou économiques, lesquelles reposent largement sur diverses hypothèses; les variations du prix de l'or et d'autres métaux; les fluctuations des taux de change; les variations du coût des fournitures et de la main-d'œuvre; l'obtention des approbations nécessaires; la disponibilité du financement pour le développement du projet; les incertitudes et risques liés au développement de projets miniers; les incertitudes générales d'ordre commercial, économique, concurrentiel, politique et social; les prix futurs de l'or et des autres métaux; les accidents, conflits de travail et pénuries; les risques environnementaux et autres risques liés à l'industrie minière, y compris, sans s'y limiter, ceux décrits dans le plus récent formulaire d'information annuel de la Société, ses rapports techniques et autres documents d'information continue disponibles sous le profil de la Société sur www.sedarplus.ca. Même si Troilus a tenté de cerner les facteurs importants pouvant entraîner un écart notable entre les résultats réels et ceux exprimés dans les énoncés prospectifs, d'autres facteurs pourraient faire en sorte que les résultats diffèrent de ceux anticipés, estimés ou prévus. Rien ne garantit que ces énoncés s'avéreront exacts, car les résultats réels et les événements futurs pourraient différer de façon importante de ceux prévus. En conséquence, les lecteurs sont priés de ne pas accorder une confiance induite aux énoncés prospectifs. Troilus ne s'engage aucunement à mettre à jour ces énoncés prospectifs, sauf si les lois applicables en matière de valeurs mobilières l'exigent.